



Profepa clausura club de playa "Boa Beach"

Inspectores supervisan obras, al margen de la Ley, dentro del Parque Nacional de Tulum

Christian TREJO

TULUM, 10 de enero.- La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) realizó visita de inspección en Materia de Impacto Ambiental para verificar la clausura a las obras y trabajos realizados en el predio conocido como Club de Playa "Boa Beach", localizado al interior del Área Natural Protegida (ANP) Parque Nacional Tulum, en el municipio de Tulum, en Quintana Roo.

Los inspectores de la Profepa constataron el pasado 5 de enero que se esté dando cumplimiento a la legislación ambiental vigente, al encontrar que no ha habido modificaciones y se mantienen intactos los sellos de clausura impuestos a las obras e instalaciones en el Proyecto denominado "Boa Beach" durante las visitas de inspección realizadas en fechas 22 de enero y 29 de diciembre del año 2018.

Durante la última diligencia, misma que se practicó el pasado 5 de enero, se observó que no ha habido modificación alguna en la estructura piramidal que ocupa una superficie de 8.6125 m2, hecha con palos



de bambú en forma triangular amarrada con cuerdas de henequén y que se encuentra enterrada en el sustrato arenoso sostenido por material rocoso de la región, y en ella una mesa de madera con cables y conexiones de corrientes para conectar equipo de

sonido y aparatos eléctricos.

De igual forma se encontró el asoleadero, el cual está elaborado con madera dura de la región y que ocupa una superficie de 15.04 m2; así como el área de decoración en una superficie de 8.1713 m2, en

donde se observaron varios objetos de madera que sirven de adornos.

Se encontró también un tripié de madera de bambú que ocupa una superficie de 2 m2; además de 5 mesitas de madera con una superficie de aproximadamente 1.1716 m2 cada una.

Es importante mencionar que, al momento de la visita de inspección del año en curso, no se observó personal realizando obras ni actividades dentro del proyecto visitado.

Las obras y actividades circunstanciadas en esta última acta de inspección, se encuentran en las mismas condiciones que las observadas durante la visita de inspección realizada con anterioridad el 29 de diciembre pasado.

Los inspectores de la Profepa señalaron que se encontraron los sellos de clausura en las estructuras e instalaciones donde habían sido colocados y, al momento de la diligencia, fueron observados en buenas condiciones, situación que indica que se está respetando dicha medida de seguridad impuesta.



López Mena formaliza relevos en la Segob

El secretario de Gobierno, Francisco López Mena, dio posesión como subsecretaria Jurídica a Anaid del Carmen Aranda Lara y como directora general del Registro Civil del Estado a Heydi Patricia Torres Carrillo.

Destacó que la administración del Gobernador Carlos Joaquín González tiene como característica reconocer y promover a aquellos servidores públicos que demuestran profesionalismo, capacidad y vocación de servicio en el desempeño de sus funciones.

Indicó que con estos nombramientos se ratifica el compromiso de que serán las personas que demuestren resultados, capacidad y trabajen para el desarrollo de Quintana Roo las que ocupen posiciones en el Gobierno del Estado.

Más información en la página 12A

Encabeza el Gobernador reconocimiento a policías

BENITO JUAREZ, 10 de enero.- El Consejo Coordinador Empresarial del Caribe (CCE) entregó reconocimientos a elementos de Seguridad Pública por su destacado desempeño en favor de la paz y tranquilidad de las familias quintanarroenses.

Con la entrega de reconocimientos "Gente por la Gente" la iniciativa privada también reconoce el trabajo que impulsa el Gobernador Carlos Joaquín González para reforzar la seguridad pública y la prevención del delito en Quintana Roo.

Más información en la página 12A



Inmediata reacción impide extorsión

Empleada de una tortillería denominada "Doña María" sufrió un intento de extorsión cuando estaba en el interior del establecimiento. Por fortuna, no cayó en las garras de los delincuentes.

Los hechos fueron reportados alrededor de las 13:30 horas en el local antes señalado, en la calle Reforma con 24 de Noviembre de la colonia Proterritorio, por lo que se trasladaron al sitio elementos de la Policía Estatal Preventiva.

Al llegar, fueron informados por M.E.A.C., de 47 años de edad, que al estar realizando sus labores recibió una llamada proveniente del número 9983560643, en el cual le aseguraron que había recibido una tarjeta.

Más información en la página 11A

Diego Lainez, al Betis



CIUDAD DE MEXICO, 10 de enero.- El Club América confirmó este jueves que Diego Lainez es nuevo jugador del Betis y viajó hoy mismo por la tarde a España.

El equipo de Andrés Guardado le ganó la partida al Ajax, el primer club que surgió este Invierno como candidato a acoger a la última joya azulcrema.

El equipo holandés de inicio ofreció alrededor de 10 millones de euros, pero luego aumentó la cifra para igualar los 15 millones que Betis puso en la mesa.

Más información en la página 1B



Intensa movilización ante incendio en hostel de BJ

Gabriel ALCOCER

BENITO JUAREZ, 10 de enero.- Una palapa en el segundo nivel de un hostel, en la Supermanzana 22, a unos metros del parque Las Palapas, se incendió esta noche, lo que originó intensa movilización de bomberos, paramédicos y policías municipales.

El siniestro fue reportado alrededor de las 21:30 horas de hoy, cuando las llamas envolvieron una estructura de palos y guano, en el centro de hospedaje denominado "Café del Maya", donde estaban aproximadamente 10 huéspedes, quienes lograron salir ilesos.

Las primeras versiones indicaron que el incendio se originó por un cortocircuito, posiblemente por lo deteriorado del cableado en el interior de la palapa, la cual fue consumida por las llamas, ante la alarma de transeúntes y conductores.

El fuego se registró a unos metros de un parque ubicado junto a la iglesia Cristo Rey, en una zona de bastante movimiento.

Localizan a menor extraviado



BENITO JUAREZ, 10 de enero.-

Un niño de 7 años fue reportado como extraviado después de haber salido de su escuela primaria en el turno vespertino y ante esto elementos de la Policía Municipal le brindaron ayuda a sus padres y lo localizaron momentos después cerca del Parque de las Palapas.

La Secretaría de Seguridad Pública informó que los elementos de la Policía Quintana Roo estaban en un recorrido de vigilancia en la Supermanzana 64.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Olvido.

El que por muchos años padecieron los habitantes de la colonia Las Palomas en la capital del Estado, a causa de la apatía de aquellos que lejos de cumplir con la alta responsabilidad que les fue encomendada se dedicaron a beneficiar a unos cuantos, es el que, al día de hoy, gracias al firme compromiso del Gobernador Carlos Joaquín González, ha quedado desterrado.

Y lo anterior viene a colación ante las obras de pavimentación que se están realizando actualmente en este asentamiento, las cuales llevan impresa la entera disposición del jefe del Ejecutivo de dotar a las zonas más vulnerables de la entidad de los servicios básicos que les permitan a sus vecinos acceder a mejores condiciones de vida y, al mismo tiempo, abonar a cerrar el paso a la desigualdad, hoy por hoy, eje fundamental de su administración.

En este sentido, fue el titular de la Secretaría de Obras Públicas (Seop), William Conrado Alarcón, quien indicó que con una inversión de tres millones 456 mil pesos se realizarán los trabajos correspondientes al trazo y nivelación, limpieza de hombros, formación y compactación de terracerías, siendo que, a la fecha, se realizan las labores de poreo de las mismas para posteriormente iniciar las tareas de pavimentación en nueve mil 525 metros cuadrados de carpeta asfáltica de cuatro centímetros de espesor, con lo que se traerá un beneficio directo a 4 mil 218 habitantes de esta populosa colonia.

Al respecto, y luego de conocer los testimonios de dos de los beneficiarios, Cecilia Bravo Morales y Anselmo Delgado Aburto, quienes pusieron de manifiesto los alcances de estas obras que hoy les ofrecen no sólo una mayor seguridad, sino también una mejor movilidad en sus actividades cotidianas, el funcionario pidió la comprensión de la ciudadanía debido a las molestias que podrían ocasionar las mismas, poniendo énfasis en el llamado a los padres de familia para que tomen todas las precauciones posibles con los menores, a fin de evitar accidentes, ya que en los próximos días se continuarán realizando maniobras con maquinaria pesada.

Con base en lo anterior, no queda más que subrayar la importancia de estas obras que vienen a demostrar la firme voluntad del Gobernador de atender las necesidades más apremiantes de la población, pero más importante aún, de hablar con la verdad y cumplir con lo que se promete. ¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com